
「答申書（案）」修正箇所対照表 

修正箇所 修正前 

１ページ 

「はじめに」 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

上河内自治会議は，合併市町村基本計画の執行状況について，毎年，宇都宮

市長から諮問を受け，答申を行っております。 

自治会議の設置期間が残り２年となる本年度は，主要施策１３事業のうち，

完了していない６事業について，諮問を受け審議をしてまいりました。 

執行状況につきましては，平成２６年度に上河内中学校体育館の耐震補強工

事を完了し，また，生涯学習センター整備事業は，「人づくりとまちづくりの拠

点」としての機能をより充実させるため，上河内地域自治センターとの一体的

整備を，平成２８年度中の供用開始に向け，本年１０月からの改修工事が予定

されているほか，公共下水道整備や農道舗装工事についても，毎年計画的に進

められるなど主要施策事業が着実に進捗しているものと考えております。 

一方，道路新設改良事業のうち，工事が中断している路線につきましては，

上河内地域の生活基盤の整備に関わる重要な事業でありますことから，一日も

早い整備完了を期待します。 

今後とも，本答申を基に，合併市町村基本計画に掲げられた各事業の早期完

了と併せて地域のまちづくりを推進していくことで，「自然と人が共生し安心し

て暮らせる活力あふれる地域」となることを強く願うものです。 

 

 

 

 

 

 

 

資料２ 



修正箇所 修正前 修正後 

２ページ 

道路新設改良事業 

市道 13125 号線

２行目 

 

 

 

市道 13127 号線

２行目から 

 

 

路線の変更も視野に， 

 

 

 

 

居住環境など状況の変化に応じて，優先

的に整備されることを望みます。 

 

 

 

 

路線位置の変更も視野に，  

 

 

 

 

今後においては，周辺の居住環境など状況

の変化に応じて，全市的な道路整備計画の中

で優先的に整備されるよう望みます。 

６ページ 

農道整備事業 

 

 

 

上河内地域の主要な産業である農業を

サポートするうえで大変重要であること

から，引き続き計画的な整備が必要です。

 また，整備に際しては，地元からの意見

なども参考に旧土地改良区を含めた整備

の必要性を踏まえ，上河内地域全体を考え

た整備が必要です。 

 

 

上河内地域の主要な産業である農業の生

産性をサポートするうえで大変重要であり，

これまで順調に整備が進められております。

なお，整備に際しては，土地改良区のほか，

地域農業者からの多様な意見なども踏まえ，

引き続き計画的な整備を望みます。 

 


